

Kundeninformation zu Aktuellen Themen

Sozialversicherungen

AHV , IV, EO, ALV

Beiträge:

Arbeitnehmer/Arbeitgeber	ab 01.01.2021	bis 31.12.2020
AHV	4.35%	4.35%
IV	0.70%	0.70%
EO	0.25%	0.225%
ALV (bis CHF 148'200)	1.10%	1.10%
ALV (ab CHF 148'200 ohne Obergrenze)	0.50%	0.50%
Total je Arbeitgeber / Arbeitnehmer	6.40% resp. 6.90%	6.375% resp, 6.875%

Folgende Ausnahmen sind dabei zu beachten:

Rentenfreibeträge (Alter 64/65 Jahre)	CHF 16'800
Nebenbeschäftigung beitragsfrei	CHF 2'300 (gilt nicht für Angestellte in Privathaushalten)

Selbständigerwerbende und Nichterwerbstätige

Der Mindestbeitrag für AHV, IV und EO beträgt ab 01. Januar 2021 CHF 503.00 bisher 496.00. Der Höchstbetrag liegt bei CHF 25'150 (bisher CHF 24'800) für Nichterwerbstätige.

Grenzbeträge	ab 01.01.2021	bis 31.12.2020
AHV (1. Säule)		
Minimale Alters-/Invalidenrente	CHF 14'340	CHF 14'220
Maximale Alters-/Invalidenrente	CHF 28'680	CHF 28'440

BVG (2. Säule)	ab 01.01.2021	bis 31.12.2020
Anrechenbarer Lohn maximal	CHF 86'040	CHF 85'320
Eintrittsschwelle	CHF 21'510	CHF 21'330
Koordinationsabzug	CHF 25'095	CHF 24'885
Minimal versicherter Lohn	CHF 3'585	CHF 3'555
Maximal versicherter Lohn	CHF 60'945	CHF 60'435

Gebundene Vorsorge / Säule 3a (steuerbegünstigte Vorsorge)

Ohne BVG (2. Säule) max.	CHF 34'416
Mit BVG	CHF 6'883

Unfallversicherung

Maximal versicherter Jahreslohn	CHF 148'200
---------------------------------	-------------

Bitte prüfen Sie auch ob sich Ihre Prämiensätze bei der Unfallversicherung (Berufsunfall wie auch Nichtberufsunfall) oder der Krankentaggeld-Versicherung geändert haben. Diese Anpassungen werden Ihnen direkt durch Ihre Versicherung oder Ihren Broker bekannt gegeben.

IMZ Treuhand & Unternehmensberatung

Grienbachstrasse 11, CH-6300 Zug
Telefon +41 41 784 41 93
Fax +41 41 784 41 85

Isabella.zwyer@imz-treuhand.ch
www.imz-treuhand.ch